

# 社高の風

## 県総体 男女総合第2位

発行  
島根県立  
大社高等学校



平成二十八年度県総体報告会がありました(6/6)。始めに、各部キャプテンから結果の報告。その後、生徒会長 神田さんが「結果に満足した人も、悔しさが残っている人もいます。結果がすべてという人もいますが、私はそれまでやってきたプロセスが大事だと思います。次のステージがある人はまた頑張ってください。」とねぎらいの言葉と今後へのエールを述べました。その後、体育科長の柳楽先生が大会全般を振り返り「全国大会・中国総体に出場する部は、夏にむけて更なる飛躍に期待しています。今年度はカミアリーナで柔道のインターハイが開催され、近くで全国大会を観戦できます。全校生徒で盛り上げていきましょう。」と総括しました。



### 県総体で優勝した部のキャプテンのコメント

★剣道部 (飯塚淳希)  
県総体で団体優勝、個人戦で優勝・準優勝という結果を残し、インターハイに出場することが決まりました。県内大会は、プレッシャーのかかる試合でそのプレッシャーをはねのけていくという戦いでしたが、これからの大会は失うものは何もない挑戦者としての戦いとなります。インターハイまで残り1ヶ月と少ししかありませんが、一人ひとりがやるべきことをやり、チーム一丸でこの挑戦に楽しみながら取り組んでいきたいと思えます。また、支えてくださっている方々への感謝を忘れず、「感動」で恩返しをしたいと思います。

### ★剣道部 (福岡華月)

今回の県総体では、団体戦で優勝をはたすことができました。女子団体は、昨年は3位という結果ですごく悔しい思いをしました。まずインターハイの切符を手にしたことは嬉しい限りです。県総体前からずっと一人ひとりがメンバーの一員であることを自覚して、十四人全員で戦って全員で優勝しようと言ってやってきました。本番当日ではチーム一丸で戦えたと思います。でも、インターハイで勝ち上がるにはまだまだ力不足です。インターハイまでの残り2ヶ月余り、また鍛え直して一人ひとりがもっと成長した自分でインターハイを迎えられるようにします。まずは、剣道部のテーマである「自分に克つ」ということを頭において日常生活から弱い自分に克つことを心がけます。インターハイでは、感謝の気持ち忘れず、目標の「日本一」に向かって頑張ります。

### ★陸上部 (花田達也・北村京香)

中国大会は、とてもレベルの高い戦いでした。そのため、ライバルからい刺激を受けながら競技できたと思います。結果は、男子総合4位(トラック4位、フィールド5位)、女子総合6位(トラック10位、フィールド14位)でした。特筆すべきは、男女の400mリレー、マイルリレーで2年連続でのインターハイ出場を決めたことです。思うような記録を出せなかった人、自己ベストタイムを大幅に更新できた人と様々でしたが、多くの人の応援や支えがあったおかげで、団結してチーム大社で戦うことができました。インターハイの出場決めた選手は、残り1ヶ月弱の時間を大切に、一つでも上のステージを目指して精進したいと思います。インターハイでは、「チーム大社」、「チーム中国地方」として活躍していきたいと思えますので応援よろしくお願いします。

## ダンス部 9連覇で全国へ



### ★ダンス部 (曾田由莉奈)

私たちは、6月5日に岡山県一宮高校で行われた「ミスダンスドリル選手権大会中四国大会女子ソロソロ部門『三三三編成』」に出場しました。今年は「アミー(女性の軍隊)」をテーマにしました。構成や振り、曲など全て自分で考えることは、簡単なことではありませんでしたが、みんなで協力して作り上げました。9連覇というプレッシャーもありましたが、たくさんの方々に応援し、支えていただいたおかげで、目標としていた「一位通過で全国」を達成することができました。東京で行われる全国大会では、もっとパワーアップした演技で過去最上位目指す決意です。

## 中国インターハイ開催



全国高等学校総合体育大会柔道競技が7月30日～8月3日までカミアリーナで開催されます。昨年度から生徒会を中心に高校総体を盛り上げていくために様々な活動を行ってきました。大会期間中の本校の生徒は、大会補助員だけでなく式典運営、会場美化などの役割を担い、大会運営に協力します。皆様も一緒に高校総体を盛り上げていきましょう！



全国大会に出場する部は以下の通りです。  
陸上競技部・剣道部・体操競技部・ダンス部・合唱部・美術部・囲碁

野球部、吹奏楽部、合唱部の県大会、各部全国大会出場者の壮行式が行われました。野村教頭からの激励の言葉、ダンス部によるダンス応援、サッカー部による応援があり、各部活動の選手達を激励しました。さらに各部主将たちが大会へ向けて熱い思いを語りました。  
日頃の練習の成果を十分に発揮できるように応援しています！

全国大会等の壮行式（7/6水）

球技大会 優勝チーム

- 男子バレーボール 3年7組
- 女子バレーボール 3年4組
- 男子卓球 2年5組
- 女子卓球 2年3組

優勝チームは7月12日（火）に出雲地区高体連球技大会に出場します。  
大社高校代表として頑張ってきてください！



1学期の種目は、バレーボールと卓球です。3年生はこれが最後の球技大会となります。学年の枠を越えての戦いでは、上級生の意地をみせるクラス、下級生が上級生のクラスを倒す下剋上もあり、熱い戦いが繰り広げられました。最後にバレーボール（男子）の優勝チームが教員チームと戦うエキシビジョンマッチもあり、先生方の普段見られない姿を見ることができました。

球技大会 開催（7/7木）

- 7月20日（水） 終業式
- 21日（木） 前期夏季補習（～26日）  
保護者面談（～26日）
- 8月 1日（月） 3年自習（～3日）
- 4日（木） 3年中期夏季補習（～11日）
- 11日（木） 閉寮（8時30分）
- 15日（月） 開寮（17時）
- 16日（火） 後期夏季補習（～19日）
- 17日（水） 体育科水泳実習（～19日）
- 19日（木） 1・2年実力テスト
- 22日（月） 社高オープンスクール2016
- 23日（火） 始業式
- 30日（火） 学園祭（～9月1日）
- 9月 5日（月） 3年平日補習I期後半開始
- 7日（水） 1年体育科キャンプ実習（～9日）
- 9日（金） 3年記述模試（～10日）
- 10日（土） 土曜補習③、3年医療看護模試
- 12日（月） 後期生徒会役員選挙告示
- 13日（火） 1年スタサポ
- 16日（金） 1・2年英語課題テスト
- 21日（水） 3年平日補習I期後半終了
- 23日（金） 3年模試（～24日）
- 26日（月） 1・2年数学課題テスト  
後期生徒会役員立会演説会
- 10月1日（土） 登校日
- 3日（月） 中間試験（～7日）
- 5日（水） 振替日（10/1）

今後の予定

8月30日（火）～9月1日（木）に行われる学園祭の分団が決まりました。

- 赤分団  
1-4, 2-2, 2-5, 3-2, 3-7
- 紫分団  
1-6, 1-3, 2-4, 2-7, 3-3
- 緑分団  
1-5, 1-7, 2-1, 3-4, 3-6
- 青分団  
1-1, 1-2, 2-3, 2-6, 3-5, 3-1

学園祭 分団決定

